

■ Este puente festivo

Se reactiva turismo entre Valle y Quindío



Foto: Gobernación del Valle

COLOMBIA

Sábado 14 de Octubre, 2023

El turismo entre los departamentos de Valle y Quindío se reactiva este puente festivo con la habilitación del puente El Alambrado sobre el río La Vieja.

La reapertura de la estructura, que debió ser cerrada luego que colapsó, permite nuevamente que los visitantes de ambas regiones lleguen a disfrutar de los atractivos que ofrece la zona cafetera.

Además del turismo se recupera la conexión con el interior del país y se impulsa la reactivación económica y social en el norte del departamento.

Al respecto, el subsecretario de Infraestructura del Valle, Alfredo Almeida, manifestó con beneplácito la habilitación del puente metálico, una obra que se requería con urgencia y se ejecutó en tiempo récord tras su colapso el 12 de abril.

Almeida recordó la gestión de la Gobernadora Clara Luz Roldán, quien estuvo en permanente comunicación con la nación para responder a esta emergencia.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Murió Luis Alfredo Garavito, la "Bestia", el peor asesino en serie de la historia de Colombia](#)



[Pánico por balacera en el terminal Andrés Sanín en Cali](#)



[Eclipse de sol, cómo y cuándo verlo](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Menor de edad presuntamente apuñaló a una perrita en Cali](#)



El nuevo puente fue abierto desde el jueves lo que permitirá que el turismo se recupere de manera paulatina y las comunidades de Sevilla, Caicedonia y municipios vecinos del Quindío activen su economía, así como todos los sectores, en especial el de transporte, explicó de Almeida.

La ministra encargada de Transporte, María Constanza García, aseguró que es un orgullo que en seis meses después de la caída del puente, hecho en el que lamentablemente murieron dos personas y quince personas resultaron lesionadas, hoy se le da apertura luego del trabajo realizado por la ANI, la interventoría, los entes de control y las gobernaciones.

Oportunidades

El alcalde de Sevilla, Jorge Augusto Palacio, indicó que “contar con el puente nos llenamos de esperanza y oportunidades”, y destacó el cumplimiento en su entrega porque su municipio durante este tiempo ha sido uno de los afectados.

Más de 150 trabajadores trabajaron para que se pudiera cumplir con los plazos para la instalación de la estructura del puente, conformada por 14 secciones que corresponden a 82 metros de los 102 totales.

El secretario de Infraestructura del departamento, Frank Ramírez, dijo que para los vallecaucanos es muy grato saber que es una realidad que se da apertura nuevamente a este puente.

Este logro, señaló Ramírez, va mejorar sin lugar a dudas no solamente las condiciones de transitabilidad entre el Valle del Cauca y el Eje Cafetero, sino que permitirá la reactivación económica y social que es tan importante en todo nuestro territorio.

Para la instalación final de la estructura fue necesario inicialmente desplazar 45 metros la existente hacia el costado del Quindío, luego continuó el armado de la estructura del puente hasta completar 80 metros de la misma, los apoyos intermedios y pilas, donde se ubicó el puente. Finalmente se hizo el armado de 102 metros del puente hasta llevarlo a la posición final.

■ 110 colombianos

Llegó a Colombia el primer vuelo humanitario desde Israel